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Asegura el alcald Waldo Valdivia Montecinos 

Requínoa no escapa a la realidad 
de la inseguridad del país" 
PSMANEDUAM El alcalde Waldo Valdivia, nos 

Fueron muchas (ult actividad agricola, atendió muy gentimente en a 
or encus (G— la fnisima calidad de placa de Armas de la comuna, al 

paisas que ES egos y productora de Igual quelo han hecho let de 
abordamos con el variados frutos de expor- los eilesque hemos entrevistado, 
edilrequinoano, tación, identifican la comuna. para Conor los planes y proyec: queenelúlimo de Requinoa, ubicada en la. osaejeutarensu eva gestión 

proceso electoral provinda de Cachapoal, de la que se extenderá hasta el 2029, o unía. Tegión de O'Higgins, ue hoy y quela comunidad de Requnoa Experimenta un Crecimiento izo una buena lectura del tatajo 
m y desa, con un potencial que habla realizado. 41% delos. fursioinminente, ya que po- “Hablamos realizado un trabajo 

votos, lo cual lo see diversos cuerpos de agua, transparente y donde logramos 
califa como “un telas que destacan a laguna trar arededor de 33 mil milones Camendo Junto Cauquenes, río Cachapcal y el de pesosen proyectos de inversión 
e uno io Caro de Cauquenes. Ye apoyo delos consejeros lo hecho en les 2 años y sis rl “absolutamente aceitada” y categórico, Fara hablar e Reguinoa y de regionales y el gbemador Pablo. mess de su primera gestión. (refiriéndose al personal y gracias 
Irene a grandes. los últimos acontecimientos  Sivafue fundamenta expesó.l. que fue el más acotado por aeseengranalees funcionando rivales". ocurrdos luego de las clecio= alcalde para obtener as aros en Faones dela pandemia. ala pereción. 

mes regionales, donde elacade lacomuna,peroademás,gracasal. "Tenemos grandes desafios y Aclaró que esos "pequeños roces” rececio poa unsegundopero- trabajo de todos los futinarios. yo dia que los dos grandes. no fuerncon todoslo funciona 
do, Waldo Valeva Montecinos, municipales. También mencionó hitos deste nuev peredoson ios, pero asegura que la calidad biuvo más de 8.800 votos, los iigentes vecinales quienes el Cementerio Municipal y el. del gente con a que trabaja es 
que representan el 41,13 %del prioriza cuáles son sus nes ELEAM que queremos consul, muy buena, por loque está muy ectorado que sufagó a su dades. ques una casa de acogida de. content y conforme con elo. 
favor, ya que el edil está “más Dijo estar muy contento con el larga estadía para los adultos 
que conforme”, porque “Tue. resultado de las elecciones, al. mayores”, indicó Valdlia al 
dn tremendo espaldarazo que reconocer que fue "un tremendo asegurar que en l resto elas la comunidad de "unfo claro y categór. obras a han avanzado. Al referis al tema dela segur 
Requinoa. <o. frente a grandes. Otodelosproyectosquemen-  riéná en a comun, el alcalde mates ciond el ef comunal, y que. asentó que “nosotros tampoco 

Waldo Valdivia señaló está e jecciónen Requínoa,. scopamos la ealidad el paí, que, le vienen gan- es el Complejo Deportivo as y sabemos que Chile está te 
des desafíos y está. como tambiénelalcantarlado  vesando una cis de seguridad dispuesto, junto a. de Vila Mara y el aeglo de. cnome”, por lo que a sa Juicio 
todo su equipo de. las cales detodo el municipio. “nosotros no somos una la de rajo, doblar todo. Insistió el edil que su nueva. paz y trnqulidad" 

gestión secentaáen el adulto. Lamentó que eta pequeña co- mayory enel Cementerio Mu-. mun agricolas ha id transfor. 
icpel ya que Reguinoa tiene. mandoch una pequeña load lo Un camposanto paroquial,.con. que 45 jua, tae una serie de su capaiónd al límit, o cual. Saciones, como el miertráfico 
ha generado una situación muy y la droga, que e han instaurado dolorosa para los vecinos, ya. lamentablcmenteenl munici, 
que en algunos casos, cuando. siendo esta una de los luchas 

Se pierde un famila se hace. principales que ha venido ata 
presente un dolor adicional de. Cato. 

Tener que sepultar en ota. “Hemos io fortaleciendo mucho Ye comuna la seguridad ciudadana, gucias 
N 

reelecto de Requínoa, 
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Cuando se le consultó también al Gobierno regional, ya 
obre alguna dificultad. que contamos con cuatro vehícu= 

UN que ha tenido que en- loss motos ete inspectores 
frentar en la munici- alrededor de 60 cámaras de se- 
palidad, Valdivia fue. guridad y esto va en aumento” 
enfático alseñ aseguró el edil 
alnicio de su gestión Siguiendo con la misma temática 
se generaron “algu- Waldo Valdivia insistió que la se- 
os pequeños roces”, guridad ha sido un tema complejo 

pero que hoy día, yquesinlugara dudasles afecta, 
22 son una maquina= 
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donde la carencia de personal de 
Carabineros y espacio fisio, o. 
ES menor que otros problemas. 
y que de pasar a ser Comisaría, 
significa mayor dotación de ve= 
hilos y recursos. 
LA SALUD EN LA COMUNA 

ES LA MISMA DEL PAÍS 
La conversación fula ante la 
pasividad y tranquilidad de la 
emblemática plaza, donde abor- 
damos el área dela salud lo que 
para el alcalde la demanda de 
la salud de la población, es la 
misma en todas las comunas del 
pais, sobre todo la listas de es- 
Pera que, sin lugar a dudas, están 
afectando alos vecinos También 
indicó, que está evaluando para 
este 2025, la posibilidad de lle- 

vara la comuna, una vez cada 15 
dias, médicos especialistas, que 
o requieran procesos invasivos. 
Entre algunos de los especia 
listas en el área de la salud 
que el alcalde estima llevar a 
la comuna, etá: oftalmólogos, 
Geratras pediatras, psiquiatra, 
entre otros que puedan ayudara 
descomprimir un poco las listas 
de esperas y dare alterativa de 
atención profesional a comu- 
nidad de Requinoa. 

  

LOS RESPONSABLES 
TENDRÁN QUE PAGAR 

Sobre las ¡regularidades detec- 
tadas por la PDI en la emisión 
delicenciasen la municipalidad 
de Requinoa y donde fue dete- 
nido el jefe del Departamento, 
de Tránsito, el alcalde Waldo 
Valdivia lamentó este hecho, 
que está en manos de la justicia 
y actualmente se está en un 
proceso de reestructuración de 
esta unidad. 
"La presunción de inocencia 
está. Yo no puedo decir si es 
responsable o no, tendrá que 
pronunciarse la justicia y es un 
tema que indudablemente nos 
afecta como comuna, como ser 
humano, porque es doloroso 
ver que pasen estas cosas alas 
personas", respondió. 
De manera enfátca afirmó que 
*sialguien tiene responsabilidad, 
tendrá que pagar, y de esto el 
municipio tendrá que querllrse 
contra quienes resulten respon- 
sables.) porque anosotrosnos. 
interes la transparencia bol 

ta y esto enloda negativamente 
el tremendo trabajo que hemos. 
hecho” 
Agregó en sus afirmaciones que, 
"tenemos la tranquilidad abso- 
luta, que no es el municipio, sino 
na o dos personas en particular, 
que deben estar implicadas, y espero que eso se aclare pron- 
tamente" 
“UN BALDE DE AGUA FRÍA" 

ERROR DE LA DIPRES 
Como "un balde de agua fr 
calificó el alcalde Valdivia el 
anuncio de parte dl gobernador 
regional, Pablo Silva Amaya, 
sobre la reducción de al menos 
10 mil millones de esos, por un 
supuesto “error” de la Dirección 
de Presupuesto (DIPRES) del 
Ministerio de Hacienda a a re- 
gión de O'Higgins y que apunta 
precisamente a los proyectos 
del Fondo Regional de Iniciativa 
Local (FRI. 
"Me preocupa enormemente, 
porque nosotros tenemos 7 mil 
proyectos FRI, que ya están Re- 
comendados Satsfactoriamente 
(RS), próximo a su financiamiento 
y sería lamentable, porque ahi 
hay compromisos con las comu- 

    

  nidades", insistió el edi 
Dijo además que, lagente ya sabe 
que esos proyectos están total- 
mente admisible y solamente a 
la espera de su financiamiento, 
por lo cual los tiene sumamente 
preocupados; pero sn embargo, 
“tenemos la tranquilidad que so= 
mos una municipalidad que está 
financieramente estable; 
Otro de los motivos que lo tran- 
uiliza, es que para este 2025 
deben llegar la municipio unos. 
mil millones de pesos, del Royalty Minero, que son de libre dispo- 

, pero con restricciones, 
que ls permitira sacar adelante 
los proyectos que tienen mayor 
urgencia, que apuntan prncipal- 
mente al tema dela seguridad. 
IMPORTANTES PROYECTOS 

SE EJECUTAN. 
Mencionó seis proyectos que 
serán ejecutados a través del 
FRIL, como el caso de la conser 
vación de la Casa de la Cultu 
enlacalle Comercio; el recambio 
de veredas y anfiteatro, en el 
sector de Los Lirios; cambio de 
luminaria, las cámaras de tele- 
vigilancia; la conservación de la 
Estación de Trenes yl reposición 
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del Cuarte dela 3* Compañia, del 
sector de Labra. 
Otro de los proyectos importantes 
que contará la comuna de Requí- 
oa, que está en ejecución, inan- 
ciado por el gobiemo regional, 
por un monto de 8 mil millones 
e pesos, es referente al Metro 
Tren que podría estar lito para 
el mes de abril o mayo de este 
mismo año. 

REQUÍNOA QUE BAILE 
"CON LUZ PROPIA 

Adicionó que, el desarollo de la 
comuna guarda mucha relación 
con la agroindustria, ya que se 
han establecido muchos frigorifi 
cos; asícomo también el sector de 
lasviñas, que están generando un 
desarrollo económico importante, 
que están dispuestos a potenciar 
y dar las facilidades a todos los. 
que quieran emprender y que el 
comercio Se pueda ir levantando 
y transformar “la comuna dormi 
torio de Rancagua", 
*Queremos lucir y brillar con luz 
propia yeso estamos apuntando”, 
pronunció el alcalde ante de emi- 
tirun mensaje final la población 
en genera, a quienes lesagradece 
en haber apoyado en la última 
elección y que tengan la confian= 
Za y fe, que las cosas las están 
haciendo bien, de forma transpa- 
rente, correcta y aportando todos. 
los esfuerzos por desarrollaría en 
forma sistemática 
Espera terminar en los próximos 
cuatro años, con una comuna di- 
ferente, mucho más desarrollada, 
mucho más segur y tratando de 
ofrecer oportunidades a todos. 

NO ASPIRA A UN 
TERCER PERIODO 

Para despedirse, mantiene la po= 
sición de su colega de Coltauco, 
de no aspira un ercer periodo, 
ya que terminará con 70 años, lo 
cual considera una edad más que 
razonable y prudente para dar 
un paso al costado a gente con 
nuevas ideas, con otra mentalidad 
yfuerza. "Rayando en la excelencia, no 
busco honores personales, por- 
que ese jamás ha sido mi norte 
y menos beneficios particulares, 
ino que busco el beneficio de mi 
querida comuna de Requinoa", 
expresó finalmente Waldo Vall 
vía Montecinos. 18 
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